
证券代码：300708                          证券简称：聚灿光电 

 

聚灿光电科技股份有限公司 
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投资者关系活动

类别 

 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 
线上参与 2024 年度网上业绩说明会的投资者  

时间 2025 年 2 月 18 日    15:00-17:00  

地点 
江苏省苏州市工业园区月亮湾路 15 号中新大厦 32 楼聚灿光电科技股

份有限公司会议室 

上市公司接待 

人员姓名 

董事长、总经理  潘华荣先生 

财务总监兼董事会秘书  陆叶女士 

副总经理  曹玉飞先生 

副总经理  徐桦女士 

独立董事  朱火生先生 

保荐代表人  林琳女士 

附件清单（如

有） 
无 

日期 2025 年 2 月 18 日 



业绩说明会期间主要交流情况如下： 

1、请问董事长：近期国家对民营企业发展提出了新方向（双精），本企业该如何抓住机

遇促进发展，为投资者提供良好回报？ 

答：您好，公司将继续秉承 “聚焦资源、做强主业”的发展战略，坚持“调结构、提

性能、创效益、铸品牌”的经营策略，稳健经营，坚定信心，踔厉奋发，勇毅前行，深耕 LED

外延片、芯片主业，进一步完善公司治理水平和决策机制，提升核心竞争力。同时，将继续

加强与资本市场的良性互动，增强投资者对公司的信心，为广大投资者创造良好的回报。感

谢您的提问及关注！ 

 

2、请问董事长：今年到目前为止，企业的产销能否维持企业 2024年的增长发展势头？

订单能维持企业满产满销吗？谢谢！ 

答：您好，公司坚持“聚焦战略客户、培育优质客户、挖掘潜力客户”的营销策略和“调

结构、强品牌、提性能、开新品”的产品策略。精湛的工艺设计、强大的交期管控和完善的

售后服务赢得了客户青睐，业务表现出较强韧性，满产满销，延续了高标准、高效率、高质

量发展趋势，“聚灿光电”品牌得到市场认可。公司有望一直处于产销两旺、满产满销状态。

感谢您的提问及关注！ 

 

3、潘总好，请问贵公司 2024业绩大增，股价却一直没有表现，公司有没有考虑进行市

值管理？比如回购股票计划？ 

答：您好，公司始终坚持“聚焦资源、做强主业”的发展战略，不忘初心，专注做好实

业经营。2024 年实现营业收入 27.60 亿元，同比增长 11.23%，归属于上市公司股东的净利

润 1.96 亿元，同比增长 61.44%，归属于上市公司股东的扣除非经常性损益的净利润 1.86 亿

元，同比增长 52.78%，业务稳健发展，基础牢、条件好，业绩长期向好，韧性强、潜力大，

回报稳步增长，战略明、措施实。同时，公司积极响应号召，2024 年度实现分红 1.06 亿元，

派息率高达 87.14%；2024 年度投入资金 3.00 亿元，完成 3,283 万股股份回购，占总股本比

例高达 4.86%，积极履行社会责任，以实际行动充分保障投资者利益。公司也期待各位股东

长期持有公司股份，伴随公司共同成长，做时间的朋友，相信久久为功的力量。感谢您的提

问及关注！ 

 

4、目前公司盈利较上年度有较大的增长，面对新的基本面，公司是否有新的市值管理

计划？ 

答：您好，公司始终坚持“聚焦资源、做强主业”的发展战略，坚信坚实的业绩是市值

稳定增长的核心驱动力，不忘初心，专注做好实业经营。莫为浮云遮望眼，风物长宜放眼量。

期待您持续关注公司发展。感谢您的提问及关注！ 

 

 

5、业绩和股价不成比例，对企业的发展是否有阻碍 

答：您好，道路是曲折的，前途是光明的。公司奉行长期主义，专注实业经营，必能攻

坚克难。梦虽遥，追则能达；愿虽艰，持则可圆；路虽远，行则将至；事虽难，做则必成。

感谢您的提问及关注！ 

 

6、为什么拿着六亿去理财，又要去融资三亿，这岂不是伤害股民？ 

答：您好，公司募集资金到位后分阶段投入，短期内出现闲置资金，为提高资金收益，

公司配置大额存单及保本型结构性存款，随着募集资金的投入，现金管理规模会逐渐缩减。

公司 2024 年年度股东大会审议通过的 3 亿元小额快速融资议案是基于 “聚焦资源，做强主



业” 发展战略，持续加大对扩产投资所作的战略规划，两者都是紧紧围绕提升股东权益及

增强盈利水平而做的努力，相辅相成，并不矛盾。感谢您的提问及关注！ 

 

7、请问咱公司最近一期的股东人数是多少呢？ 

答：您好，截至 2024 年 12 月 31 日，公司股东户数为 59,870。感谢您的提问及关注！ 

 

8、为何没有机构投资者进入十大股东之列？ 

答：您好，无论是机构投资者还是个人投资者，公司都热烈欢迎。我们相信每一份关注

都是力量，每一分投资都值得珍惜。不同时点投资人的策略有所不同，存在阶段性变化，最

新一期定期报告中前十大股东恰好均为自然人。公司始终坚持“聚焦资源、做强主业”的发

展战略，深化落实 “调结构、提性能、创效益、铸品牌”的经营策略，不忘初心，专注做

好实业经营，期待能够给投资者带来长期回报，也期待得到各种类型投资者的关注与认可。

感谢您的提问及关注！ 

 

9、公司所处行业在未来 3~5年的发展方向在哪里？ 

答：您好，您的问题我无法完整准确地答复，所以求助了 DeepSeek，回复如下: 

未来 3-5 年，LED 行业将在技术创新、市场拓展、智能化、节能环保等方面持续发力，

尤其是在 Micro/Mini LED 技术、智能照明系统和新兴应用领域的扩展上，行业前景广阔。

同时，区域市场的差异化和价格竞争也将成为行业发展的重要特征。感谢您的提问及关注！ 

 

10、请问一下 2025年有无新增的科研产品量产？以及 2025的业绩展望？ 

答：您好，公司 2024 年度主要产品为 GaN 基蓝绿光 LED 外延片、芯片，2025 年 1 月

11 日，“年产 240 万片红黄光外延片、芯片项目”部分建成投产，主要产品增加 GaAs 基红

黄光 LED 外延片、芯片，公司正式转型为全色系 LED 芯片供应商。2025 年，公司将紧抓红

黄光项目量产，彻底夯实业务第二增长曲线，完成全色系布局，实现全产品覆盖，不断提升

技术水平，优化产品结构，推动降本增效，持续强化品牌管理，以性能引领市场，实现直显

领域跨越式发展，激励人才队伍勇于担当新使命、展现新作为、实现新跨越，推动公司高质

量可持续发展，创造更好社会效益。感谢您的提问及关注！ 

 

11、请问 25年业绩展望？ 

答：您好，公司当前蓝绿光 LED 芯片一直处于产销两旺、满产满销状态，业绩持续向

好。2025 年，红黄光项目产能陆续释放，彻底夯实公司业务第二增长曲线，同时，红黄光与

蓝绿光芯片协同效应将带来新的业绩增长点，2025 年有望保持良好发展态势。感谢您的提

问及关注！ 

 

 


